

大妻同窓会千葉だより

久子野浅著者任行責發

発行人 大妻同窓会千葉
印刷 株式会社山下印刷

新型コロナウイルス感染症はワクチンが開発されたことで一時はおさまると思われたものの、変異株が現れたことで非常に長引いています。コロナ禍の中、昨夏は無観客で日本でもオリンピック、パラリンピックが開催されました。コロナで厳しい練習環境の中、オリンピックで58個の中、パラリンピックで51個のメダルを獲得しました。大変な努力・御苦労が有ったことと想われます。又、今年は北京で冬季オリンピック、パラリン

大妻同窓会千葉の皆様には
平素より大妻コカ記念会へ
ご協力を賜り、心より御礼申
し上げます。
二年以上にもなるコロナ禍
にありますがあ、皆様お健やか
にお過ごしでしょうか。顔を
合わせ和やかにお話すること
がままならない状況にあっても
も、せめて会報を通してでも
皆様との繋がりを保ちたいと
いう役員の皆様のご協力に敬
意を表するものです。
記念会も昨年は講習会や講
演会を開催することができ、
今年もさらに前に歩を進める
ことができるようと考えて
おります。

された国際目標で、二〇二〇年までに持続可能でより良い世界を目指すために17の目標を掲げています。その領域貧困や教育・気候変動など範囲にわたり、未来に向けて我々が取り組むべき目標が挙げられています。その中の目標4に「質の高い教育をみんなに」があります。

ご存知のように大妻コータ先生は、苦学をした自分の経験から学びたいという志のある人なら誰もが、そぞいからでも学べるようにして、高い修学環境を整えることに心を砕かれました。

また、立場の弱い女性

考えは、日本の立場をもとめ
げられて、「ジンバウー平
等を実現しよう」という今
日本におけるジョンソン問題
にもつながるものでしょう。
コタカ先生が社会的な活躍
をしていたのは大正から昭和
の時代ですが、その考えは
ずっと先に進んでいたことが
わかります。いつの時代に
あつてもコタカ先生の精神が
繼承され、女性が生き生きと
活躍していくほしと考え
ています。
まだまだ元の生活に戻るの
は難しいでしょうが、大妻同
窓会下葉と大妻コタカ記念会
の繋がりを大切に、これから
も堅実な歩みを重ねてまいり
たいと存じます。

一般財團法人 大妻コタカ記念会
挨拶

とお声で優雅な一時でした
文化講演会は毎年催されてい
ますので皆様も参加されては
いかがですか。

庇援室の壁一面の書棚に文部全集や漱石全集がぎっしり並んでいた。又、英字の本もたくさんありました。びっくりするやらうらやましかった

回と書き進め十一回まで書いて
いる。

今迄「アッ」という間に過ぎてしまふ時」時間の速さを感じ生活を送っていたと皆思つてゐたのではないでしょうか。主人を送り三年半、ひとり生活を致しコロナ禍も少し痛切に感じています。人はせんじくしてゐる時は、ゆつとしたい気になります。今は自由時間がありますので終日時間を使つます。まずは洋服や着物、洋服等片付けの多さは、今迄の生活の証ですね。いつ整理ができますか？息子は笑い顔で声をかけてきます。主人も空から同じ様なことを言つてゐることでしょ。

庇援室の壁一面の書棚に文部全集や漱石全集がぎっしり並んでいた。又、英字の本もたくさんありました。びっくりするやらうらやましかった

回と書き進め十一回まで書いて
いる。



2022/04/14

武藤
恵子

今泉 和子

浅野
久子

野崎磨里子

四宮 弥生

二
新方化

笛田 順子

2022.4月の役員会にて

